
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023 des 
Modellfliegervereins Condor e.V. Butzbach  

 
Datum und Ort: 3.03.2023  im Bürgertreff,  Pohl-Göns 
Tagesordnung:  Siehe Anlage 1 
Anwesenheit:  Siehe Anlage 2 
Beginn:  19

30
 Uhr 

Ende:   21
30

 Uhr 
 
Top 1  
 

Der Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Er 
führt aus, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde und die Tagesordnung 
den Mitgliedern mit der Einladung zugegangen ist. Es wird beschlossen, die Ergänzungen zur 
Tagesordnung unter Verschiedenes zu behandeln. 
 
Top 2 
 

Ulrich Stadelmann wird einstimmig zum Protokollanten gewählt.  
 
Top 3  
 

Der Vorsitzende berichtet, dass  im Jahr 2022 der Flug- und Mähbetrieb problemlos 
abgelaufen ist, zumindest sei ihm nichts gegenteiliges bekannt.  
Er dankt allen Mitgliedern für ihre engagierte Mit- und Zusammenarbeit in diesem Jahr, durch 
die ein Vereinsleben erst möglich wird. Anschließend bedankt er sich bei allen 
Vorstandsmitgliedern für die erfolgreiche und reibungslose Zusammenarbeit. Sein 
besonderer Dank gilt Martin Müller, der wie jedes Jahr sehr viele Stunden in die Jugendarbeit 
investiert hat. 
 
TOP 4 
 

Der Kassenwart legt den Kassenbericht vor (siehe Anlage 3). Er berichtet, dass 1 
Jugendlicher den Verein verlassen hat und 6 neu dazugekommen sind. Das Budget der 
Hallenflieger wird ausgesetzt, steht aber auf Anforderung und bei Einreichung von Belegen 
zur Verfügung. 
 
Top 5 
 

Der Jugendwart berichtet, dass er bei den Osterfliegen 3 Jugendliche teilgenommen haben 
und in den Verein eingetreten sind. Zusätzlich sind noch 3 Jugendliche dazu gekommen. 3 
Jugendliche haben an den Hessenmeisterschaften teilgenommen. Lasse Stascheit hat die 
Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft geschafft und daran teilgenommen (Platzierungen 
siehe Anlage 4). An der Vereinsinternen Meisterschaft haben 6 Jugendliche teilgenommen. 
An Weihnachten hat die Jugendgruppe eine Weihnachtsfeier durchgeführt. 
Der Jugendwart bittet darum ihn beim Training der Jugendlichen zu unterstützen, da er beim 
Schulen sich auf den Flugschüler konzentrieren muß. Zur Unterstützung gehört auch, darauf 
zu achten, daß sich niemand im Flugbereich aufhält und die  Flugzeuge in dem dafür 
vorgesehenen Areal abgestellt werden. Die Jugendlichen sollen zu verantwortlichem 
Verhalten angehalten und erzogen werden. Daher sind die erwachsenen Piloten sind den 
Jugendlichen gegenüber nicht nur mitverantwortlich sondern auch weisungsberechtigt 



Top 6 
 

Nachdem Unklarheiten bezüglich der Verwendung der Gelder ausgeräumt wurden 
bescheinigen die Kassenprüfer Heinz Linnemann und Jürgen Schmidt dem Kassenwart 
einwandfreie Kassenführung.  
 
Top 7  
 

Der Kassenprüfer Heinz Linnemann stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. Der Antrag 
wird einstimmig angenommen. 
 
Top 8 
 

Es müssen der Kassenwart und der 2. Beisitzer (Mäherwart) gewählt werden. 
Christoph Guby wird als Kassenwart vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
Jonathan Guby wird als 2. Beisitzer vorgeschlagen und einstimmig gewählt.  
Die beiden nehmen die Wahl an. 
 
TOP 9 
 

Da die beiden Kassenprüfer bereit sind, werden sie auch für das nächste Jahr zu 
Kassenprüfern gewählt. 
 
TOP 10 
 

--- 
 
TOP 11 
 

Die Vorbereitung des Platzes soll wie üblich 2 Wochen vor Ostern also am 25.3 durchgeführt 
werden. Bei schlechtem Wetter findet sie eine Woche später statt. Der 1. Beisitzer Andreas 
Polzer lädt dazu ein. 
 
TOP 12 
 

An Vereinsaktivitäten ist wieder eine interne Vereinsmeisterschaft geplant.. Der Jugendwart 
organisiert die Teilnahme der Jugendlichen an den Hessenmeisterschaften und wenn sie die 
Qualifikation schaffen an den Deutschen Meisterschaften, wenn der Wunsch bei den 
Jugendlichen besteht.  
 
TOP 13 
 

Der Kassenwart Christoph Guby informiert über die aktuellen Regeln für das Fliegen von 
Flugmodellen. Es wurde diskutiert, das Vereinsgelände beim DMFV anzumelden. Da 
Modellfluggelände ohne Genehmigung aber zwingend die Führung eines elektronischen 
Flugbuches erfordern und die App des DMFV auf diesem Gebiet noch Schwächen hat, wurde 
beschlossen dies nächstes Jahr nochmal zu diskutieren. 
  
Nieder-Weisel 4.3.2023 
 
 
 
Ulrich Stadelmann                  Christoph Guby 
 (Protokollant)                    (Kassenwart) 


